

**57**



**MeDUSa**  
**(1965)**

# MEDUSA

Médusa appartient à la race des Inhumains, une race d'humains mutés, vivant actuellement sur la face cachée de la lune, dans la cité d'Attilan. En tant que nièces de la reine des Inhumains, sa sœur Crystal et elle appartiennent à la famille royale. Médusa possède une chevelure longue et épaisse, dont chaque mèche dispose plus de force de tension, de capacité élastique et de simple résistance qu'un fil de fer de la même épaisseur (en moyenne, chaque mèche fait 1 cm de largeur). Elle est capable d'animer mentalement sa chevelure pour accomplir divers exploits. Celle-ci, qui mesure environ 1m80 de long quand elle la relâche, peut s'étirer sur environ deux fois sa longueur normale avec une perte de seulement 25% de sa force de tension. Une mèche de cheveux de 60 centimètres de long peut supporter environ 3 kilogrammes. Une mèche de la taille d'un poing peut supporter quant à elle à peu près 325 kilogrammes et l'ensemble de sa chevelure peut soulever jusqu'à 1,5 tonne. Une portion de sa chevelure doit être ancrée pour supporter ce genre de masses. Médusa peut contrôler les mouvements de sa chevelure comme s'il s'agissait de simples appendices croissant sur son crâne.<sup>1</sup>

1. Où vit actuellement le peuple des Inhumains ?
2. Qu'est-ce qui permet à Medusa et sa sœur Crystal d'appartenir à la famille royale des Inhumains ?
3. Quelle est la largeur moyenne de chaque mèche de cheveu de Medusa ?
4. Vrai ou faux ? Une fois étirée, la chevelure de Medusa fait plus de 3m de long
5. Quel est le poids total que peut supporter l'ensemble de sa chevelure ?
6. Que sont les Inhumains exactement ?
7. Un fil de fer est-il plus ou moins résistant qu'un cheveu de Medusa ?
8. Que peut faire Medusa mentalement ?
9. Étirée, la chevelure, Medusa perd combien de pourcents de force de tension ?
10. À quoi compare-t-on les mouvements de sa chevelure ?